



Neue Richtlinie zur Tourismusförderung im Havelland

18.04.2007

Ab sofort gilt eine neue Richtlinie zur Förderung des Tourismus und der touristischen Infrastruktur im Landkreis Havelland. Im laufenden Haushaltsjahr stehen 50.000 Euro dafür bereit.

Die Richtlinie zielt insbesondere auf Projekte zur Stärkung der touristischen Infrastruktur im Havelland. Wurden bislang vor allem kleinteilige Vorhaben anteilig gefördert, können nun auch größere Summen ausgereicht werden. Statt wie bisher 30 Prozent sind jetzt 50 Prozent einer Gesamtinvestition förderfähig, höchstens jedoch 10.000 Euro. Voraussetzung ist allerdings, dass es sich dabei um regional bedeutende Projekte handelt.

"Mit dieser Bündelung wollen wir die kreislichen Fördermittel für den Tourismus gezielter einsetzen", erläutert Landrat Dr. Burkhard Schröder. Unter anderem auf sich herausprägende neue Schwerpunkte wie Kulturtourismus und Wassertourismus wird hier verstärkt gesetzt werden.

Die Richtlinie und das Antragsformular stehen im Internet unter <http://www.havelland.de>, [Tourismus - Tourismusförderung](#). Für Rückfragen steht Ines Struyk, Amt für Kreisentwicklung und Wirtschaft, Tel. 03385 551 1250, E-Mail: ines.struyk@havelland.de zur Verfügung.

[Zurück](#)